



**Comunicado Oficial de Condena y Repulsa Contra el Régimen de Guinea Ecuatorial por Crímenes de Guerra en Annobón**

**A la Comunidad Internacional:**

**Denunciamos enérgicamente las recientes detenciones ilegales y brutales llevadas a cabo por el régimen de Guinea Ecuatorial en la isla de Annobón.**

**Contexto y Denuncia**

En respuesta a la negativa del pueblo annobonés a aceptar la dinamización de la isla, una medida que pone en peligro la vida y el bienestar de sus habitantes, el presidente de Guinea Ecuatorial y su hijo han ordenado una represión violenta. Hace unos minutos, el jefe militar Pedro Eyene, siguiendo órdenes de sus superiores, envió a militares fang asentados en Annobón a detener a todos los firmantes de un documento de protesta del pueblo.

**Detalles de las Violaciones**

- **Detenciones ilegales y Torturas:** Tras las reuniones donde el pueblo de Annobón expresó su preocupación por las explosiones que socavan los cimientos de la isla, el gobierno guineano exigió un documento escrito y firmado por los representantes locales. Ahora, estos firmantes están siendo detenidos y torturados brutalmente en un campamento militar.
- **Colonialismo y Terrorismo de Estado:** Estas acciones son una prueba irrefutable del colonialismo, terrorismo de estado y dominación étnica ejercida por el régimen de Obiang contra el pueblo annobonés. La violencia sistemática y las detenciones arbitrarias representan una clara violación de los derechos humanos y de los principios fundamentales del derecho internacional.

**Exigencias**

Exigimos a la comunidad internacional:

1. **Intervención Inmediata:** Que se tomen medidas inmediatas para proteger a los ciudadanos de Annobón y poner fin a las detenciones ilegales y a la tortura.
2. **Investigación y Justicia:** Que se inicie una investigación internacional independiente sobre estos crímenes de guerra y que los responsables sean llevados ante la justicia.
3. **Reconocimiento y Apoyo:** Que se reconozca el derecho del pueblo annobonés a la autodeterminación y se apoye su lucha contra la opresión y la violencia del régimen de Guinea Ecuatorial.

**Conclusión**

La comunidad internacional no puede permanecer en silencio ante estos atroces crímenes contra el pueblo de Annobón. Hacemos un llamado urgente a todos los organismos internacionales, gobiernos y defensores de los derechos humanos para que actúen de inmediato y con determinación para detener esta injusticia y garantizar la seguridad y la libertad del pueblo annobonés.

**Atentamente,**

Orlando Cartagena Lagar, primer ministro de la República de Annobón  
Fecha: 19 de julio de 2024 Ambô Legadu, Ambô Legadu, Ambô Legadu

